



校長室だより

やる気みなぎる『楽しい』学校

きまがせ



令和7年11月20日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

木小フェスティバル開催！！

～11月15日（土）～

学習発表会のオープニングでは、各学年が取り組んできた内容を発表しました。見てもらいたいところをアピールしました。新聞やポスターで内容は周知されていましたが、実際に聞くとより楽しみになってきました。

各教室では、それぞれの発表の工夫が光っていました。1年生は、「ひきざんしんけいすいじゅく」おもしろいゲームです。司会進行も頑張りました。2年生、動くおもちゃを他の学年に教えます。聞く児童の温かいまなざしもあり、とても好評でした。3年生、野田市のこととことん調べ上げました。Chromebook を生かした発表よかったです。4年生、リコーダーや落語、一人一つの動物等の調べ学習の発表と盛りだくさんでした。5年生は、SDG'S を意識した発表をクイズと共に楽しく行いました。6年生は、歴史、理科の生物、恐竜と幅広い分野の調べ学習を行いました。見たり聞いたり触ったり、クイズに参加したりと場の工夫をしていました。さすが最高学年です。ゆりの木学級のゆるスポーツも大盛況。お客様への説明の仕方も上手でした。

他学年や保護者の皆様に見ていただける場ができたこともとても良かったです。児童の活躍する姿が見られたのではないでしょうか。ご協力ありがとうございました。



オープニングの5、6年の発表



1年生も説明上手



2年生も高学年に教えます



化石も見ることができます

午後のPTA主催では、遊びのコーナーをPTA本部役員の方を中心に企画しました。コーナーの名前もしゃれていますが、工夫がたくさん詰まった体験型のコーナーの企画をありがとうございました。児童の笑顔がたくさん見られました。恒例のバザーも大盛況でした。

今年は、おにぎりタイムを経てのキッチンカーコーナーもありました。キッチンカーは、混んでしまったところもありましたので、おにぎりタイム（準備をありがとうございました）は有効でした。ソフトボール体験も楽しかったです。

木小フェスティバル目的は、午前中の部は学習発表会と題して、児童の自主的・主体的な活動を促すことです。午後の部では、保護者や地域の方との交流を深めることをねらっています。児童の笑顔がたくさん見られたフェスティバルでした。ねらい達成だと考えます。バザーの売り上げは、PTAの決算で詳細が出ると思いますが（2万円ほど）PTAの周年記念の積立てに充てる予定です。

